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今後も統合に向けた実行委員会の取組や統合に関わる内容を，地域の皆様や保護者の皆様に随

時，お知らせしてまいります。

10月29日（土），太田小学校を会場に第2回葛塚東小学校・

太田小学校統合実行委員会を開催しました。午前9時より，3つ

の部会（総務，安心安全，地域連携）で協議を行い，その後，

10時より，次のように全体会を行いました。

1 実行委員長あいさつ

2 部会報告

◇  年間行事，交流授業の計画・実施

○ 平成29年度は，各学年ごとの行事や授業の交流活動を

設定する。どの時期にどのような内容にするかは，今後

検討する。

○ 両校の児童会や委員会の交流活動を設定する。具体的

には児童会祭りや委員会活動の相互参観・相互参加等を

考える。

○ 全校に関係する学校行事については，縦割り活動など

で実施できないか検討する。

◇  施設・設備の整備

○ 児童数・学級数の推計では，平成30年度1教室，31～ 

32年度2教室が不足し，その後，児童数の減少に伴い，

教室数の不足は解消される。このことを踏まえて、既存 

の特別教室等の改修やプレハブ設置等の方策について，

担当課を中心に検討していく。

○ 学校施設ではないが，ひまわりクラブが手狭になった

ため，近く増設される見通しである。

◇  副教材の調整

○ 体操着やリコーダー等，今後，調整が必要となる副教 

※ 裏面もご覧ください。

統合実行委員会の

メンバー

●葛塚東小学校区・太田ち

いきコミュニティ協議会

から，それぞれ 6 名ずつ

の計12名

●葛塚東小ＰＴＡ・太田小

教育振興会から，それぞ

れ6名ずつの計12名

●葛塚東小・太田小のから

教職員がそれぞれ 6 名ず

つの計12名

上記の 36 名に教育委員

会事務局を加えたメンバー

で構成されています。

統合実行委員会の

今後の予定

第１回委員会 開催済

第２回委員会 開催済

第３回委員会 ２月

※ 各作業部会は，原則と

して，統合実行委員会と

同じ日に開催します。

〔総務部会〕

【第2回 統合実行委員会 全体会】



統合に関する問合せ先：新潟市教育委員会教育総務課企画室

（TEL:025-226-3178 FAX:025-230-0401 E-mail:somu.ed@city.niigata.lg.jp)

（http://www.city.niigata.lg.jp/kosodate/gakko/tekisei/index.html）

〔地域連携部会〕

材について，太田小学校の保護者負担の軽減を踏まえながら調整

を進めていく。

◇  その他（夏季休業中のプール開放等）

○ 夏季休業中のプール開放については，運営の主体がPTA等に

なるので，いったん地域連携部会で実施可能かを検討する。

◇  スクールバスについて

○ スクールバス運行経路について事務局から説明。乗降場所を「松影」「八幡宮」「太田小」

と考えている。名山地区については，運行ルート上の途中で乗車させるか，内沼沖にバスに

乗車させるかなどの複数案があるが，詳細についてはこれから詰めていく。

○ 子どもの体力低下防止のために，学校から少し離れたところで乗降できないかについても

検討する。

○   北区建設課から，冬季の除雪は車道を対象としており，バスの乗降場所の除雪の確保につ

いては自治会からお願いしたいとのこと。

◇  通学路の安全及び子ども見守り隊ボランティアについて

○   徒歩通学を選択した城山地区の通学路について事務局から説明。見守り隊は各自治会から

３人選出してもらっているので城山地区からも同様にお願いしたいとのこと。葛塚東小の見

守り隊は，コミセンと一緒に曜日を決めて計画を作成し１ヶ月２回活動している。

◇  ふれあいスクール事業について

本日，ふれあいスクール事業の担当課から事業内容の説明をしてもらった。現在，葛塚東小

では未実施だが，統合後についてどうするかは今日の説明を踏まえて話し合っていく。

◇  両校PTA規約・教育振興会 規約の比較

葛塚東小PTA及び太田小学校教育振興会の規約比較表を参考にしながら，次回の統合実行委

員会までに新しい規約の雛形を作成し，それをたたき台にして整備を図っていく。

◇  統合前の保護者間・地域間交流について

これまでの交流活動を継続しながら，両校保護者間や両コミ協間の新しい交流について検討

していく。

3 諸連絡

次回日程，広報について

4 太田小学校ビオトープ見学

全体会後，福島潟の干拓前の豊かな自然を復元して，子どもたちが身近に

自然体験できる環境を学校の敷地内につくった「太田の森 ビオトープ」を

実行委員全員で見学しました。ホタルが舞う環境を目指した活動などの説明

がありました。

〔安心安全部会〕


